

Play for Humanity: Expo 2027 Belgrade

Die serbische Hauptstadt wird Gastgeber der Weltausstellung Expo Belgrade 2027.

Die Expo Belgrade 2027 wird vom 15. Mai bis zum 15. August 2027 auf einem 250 Hektar großen Gelände am Ufer der Save stattfinden, das speziell für die Veranstaltung entwickelt wurde. Die Expo wird mehr als 150 Länder, internationale Organisationen, Unternehmen und Zivilgesellschaften zusammenbringen, die ihre Ideen, Projekte und Best Practices in den Bereichen Nachhaltigkeit, Digitalisierung, Mobilität, Gesundheit, Bildung und Kultur teilen werden.

Serbien ist seit langem auf Weltausstellungen vertreten - schon 1894 in Antwerpen wie auch 2017 in Astana. Auch auf der Expo 2020 in Dubai war Serbien dabei. Und aus dieser langen Tradition wuchs der Entschluss, selbst Gastgeber einer Weltausstellung zu werden und damit eine Gelegenheit wahrzunehmen, die traditionelle Gastfreundschaft Serbiens mit Millionen von Menschen zu teilen. Die für 2027 geplante Weltausstellung ist die erste in Südosteuropa. Die Expo Belgrade 2027 wird unter dem Motto "Zukunft gestalten" stehen und die neuesten Innovationen und Lösungen für die globalen Herausforderungen unserer Zeit präsentieren.

Der Austragungsort Belgrad war seit jeher ein Schnittpunkt der Zivilisationen und hat stets das Beste aus diesen angenommen. So kommen sowohl osmanische als auch westeuropäische Einflüsse in jedem Teil der Stadt zum Ausdruck - in ihren Straßen, der Gastronomie, der Architektur, aber vor allem - in den Menschen selbst. Die Expo 2027 wird Millionen von Besuchern anziehen, die einen positiven wirtschaftlichen und sozialen Impuls für die Stadt, das Land und die Region generieren werden. Die Expo wird somit auch ein Vermächtnis hinterlassen, das die Entwicklung und Transformation Belgrads für die kommenden Jahrzehnte beschleunigen wird.

Wenn eine zentrale Herausforderung darin besteht, wie man den menschlichen Körper und seinen Geist darauf vorbereitet, resilenter zu werden für kommenden Zeiten, wäre die Antwort, die Menschen spielen zu lassen und den Schwerpunkt auf das zu legen, was ihnen natürlich gelegen ist; und somit die Widerstandsfähigkeit aufzubauen und sich auf die Gegenwart und Zukunft vorzubereiten - mit anderen Worten, den Menschen in seiner Kreativität zu unterstützen. Auch Musik spielt dabei eine große Rolle, denn sie kann den mentalen und körperlichen Zustand des Menschen stark beeinflussen.

Neben ihrer Bedeutung für das Wohlbefinden der Menschen kann Musik als Werkzeug verwendet werden, um ganz unterschiedliche Inhalte zu kommunizieren - etwa Traditionen, Kultur, soziale Realitäten oder gesellschaftliche Trends. Und sie kann - gerade auch im Rahmen der Expo Belgrade 2027 - verwendet werden, um friedliche Botschaften zu vermitteln und moralische Einheit und Einzigartigkeit in Gesellschaften zum Ausdruck zu bringen.

Belgrad zeichnet sich durch eine besondere Energie aus, die man nicht sehen kann, sondern fühlen muss - die einzigartige Atmosphäre der Stadt, die sie zur "neuen Hauptstadt des Cool" gemacht hat. Und so wird die Expo in genau diesem Umfeld von der Idee "Spielen für die Menschheit" beseelt. Kreativität und Innovation können bisweilen herausfordernd sein, aber der Kraft des Spielens Raum zu geben bedeutet zu verstehen, dass Innovation geschehen kann, wenn Menschen von Freude angetrieben werden. Dies soll der bestimmende Geist der Expo sein: spielerisch neue Antworten auf die komplexen Problemstellungen der Zukunft zu finden.

Weitere Informationen: <https://expobelgrade2027.org/>

3.535 Anschläge

Pressekontakt:

mascontour, Hendrik Wintjen, Schwibusser Str. 9, D-10965 Berlin
Tel. +49 (0)30 2218 1976, Fax +49 (0)3212 / 1157 280, serbien-pr@mascontour.info